

Bekanntgabe im Hauptausschuss am 25. November 2013

Beteiligung der Entwicklungs-GmbH an der Energienatur

Am 1. Juli 2013 beschloss der Rat der Gemeinde Eitorf eine Beteiligung der Entwicklungs-GmbH an der Energienatur GmbH. Dem Ratsbeschluss folgte die Zustimmung der Gesellschafterversammlung der EWG sowie das rechtlich erforderliche Anzeigeverfahren gem. § 155 Gemeindeordnung.

Mit Verfügung vom 5. September 2013 (Eingang in Eitorf am 2. Oktober) beanstandete die Bezirksregierung in Köln zum einen das Anzeigeverfahren, zum anderen sah sie die rechtlichen Voraussetzungen für die Beteiligung als nicht gegeben an. Konkret wurde moniert, dass der im Gesellschaftervertrag formulierte Unternehmensgegenstand eine Beteiligung an einem Energieversorgungsunternehmen nicht hergibt. Diese Einschätzung wurde durch ein persönliches Gespräch mit der Kommunalaufsicht in Siegburg von dort bestätigt.

Das weitere Vorgehen in der Sache ist wie folgt geplant:

1. Die EWG wird den Gesellschaftervertrag derart ändern, dass eine Beteiligung in der vorgesehenen Form möglich sein wird.
2. Das formelle Anzeigeverfahren wird anschließend neu und in der von der Bezirksregierung gewünschten Form neu durchgeführt.

Eitorf, den 25. November 2013

Gez. Strack

Gemeindekämmerer